

ASÍ AVANZA MI FACULTAD

Boletín Informativo

Facultad de Ingenierías y Arquitectura



EDICIÓN #3



NUESTRA CARA EN EL MUNDO

Egresados Facultad de Ingenierías y Arquitectura

Para la Facultad de Ingeniería y Arquitectura el desarrollo y consolidación del contacto con egresados es fundamental, es así como en los últimos años se han creado y aplicado diferentes estrategias las cuales han permitido que el seguimiento e impacto de los egresados en los 13 programas de pregrado y los 9 de posgrado sea un factor diferenciado en la facultad. Para los años 2023 y 2024, se ha diseñado el plan de seguimiento e impacto del egresado en la facultad, el cual tiene 3 líneas o ejes estratégicos en los cuales se fundamentan las estrategias: línea 1, egresados en Academia, líneas 2, egresados en investigación y línea 3, egresados con impacto social.



Por otro lado, es importante mencionar que para el periodo 2023, se consolidará el grupo de egresados embajadores en el ámbito nacional e internacional de la facultad de ingenierías y arquitectura. Esta estrategia apoya la consecución de diferentes elementos como: prácticas empresariales, movilidades estudiantes y docente, docentes o expertos invitados, cursos de actualización entre otros.



Egresados, un símbolo de calidad y del desarrollo.

Internacionalización, un espacio para consolidar la Académica.

La internacionalización logra permear en los contextos nacionales e internacionales para fundamentar la visibilidad. Así mismo permite que el estudiante y docente conozca nuevas culturas y desarrolle formación en investigación en diferentes partes del mundo. Así mismo la internacionalización permite avanzar en temas como doble titulación, difusión de la información, clases espejo entre otros elementos importantes.

La Facultad de Ingeniería Arquitectura, ha planteado 4 elementos importantes que permitirán fortalecer la cultura de la internacionalización. Elementos enfocados en: docentes entrantes y salientes, actividades académicas, proyectos de investigación conjuntos y oferta de servicios internacionales.



Así mismo, los programas de la facultad, han logrado consolidar indicadores relevantes. Algunos de ellos que se lograron en el 2022 son: más de 50 movilidades salientes docentes y estudiantes, 14 clases espejo en el año 2022 y más de 15 convenios. finalmente es relevante mencionar que, para este año 2023, en el mes de junio 13 estudiantes, saldrán a realizar estancias de investigación en el ámbito nacional e internacional.

El fortalecimiento de la internacionalización una apuesta en la que todos debemos trabajar.

